

Dominique Savelli, vice camerlingue, ministre de l'intérieur, né au Château de Speluncato-Ajaccio, 15 sept. 1792, créé cardinal 7 mars 1853.

Prosper Caterini, assesseur, né à Onano, Aquapendente, 15 octobre 1795 ; cardinal 7 mars 1853.

Vincent Santucci, secrét. cong. aff. ecclés. extraord. né à Gorga, Agnani, 18 fév. 1796, cardinal 7 mars 1853.

## CLERGÉ CATHOLIQUE

### DES PROVINCES BRITANNIQUES DE L'AMÉRIQUE DU NORD.

Deux provinces ecclésiastiques embrassent toutes les possessions anglaises situées au Nord des États-Unis ; ce sont celles de Québec et d'Halifax.

La province de Québec, érigée par un bref du S. Pontife en date du 12 juillet 1844, est composée de huit diocèses, désignés par les noms suivants : Québec, Kingston, Montréal, Saint-Boniface, Toronto, Bytown, Trois-Rivières et Saint-Hyacinthe. L'Archevêque est le Métropolitain et reçoit le PALLIUM du Souverain Pontife comme marque de son autorité sur les églises suffragantes.

La province d'Halifax, érigée par une Bulle du 4 mai 1852, se compose des diocèses d'Halifax, de Charlottetown (Isle du Prince Edouard), de Saint-Jean (Nouveau-Brunswick), et d'Arichat.

### DIOCÈSE DE QUÉBEC.

La Nouvelle-France, placée sous un Vicariat Apostolique le 5 juillet 1657, par le Pape Alexandre VII, fut érigée en Evêché par le Pape Clément X, en 1674. Six évêques se succédèrent sur le Siége de Québec pendant